

## 5年 ハヶ岳自然教室旅日記

朝食のあとは、10,5km、約7時間をかけてのハイキングです。









いざ、ハイキングに元気いっぱい (今は)・・・出発だ。 ハイキングは最後尾に歩くので、うしろを歩く子の写真が多くなります。









第一関門、森を抜けて一度国道(県道)にでます。まだ元気です。そして再び、森に入り美 し森展望台へチャレンジします。のぼりが唯一きついところです。













まだ会話が弾んでいます。





整備された階段を下りて、美し森駐車場に到着です。トイレ休憩です。 まだ元気です・・かね。









小川を飛び石で越えて、ちょっとしたアドベンチャー気分です。





まもなく正午、国道に出て清泉寮を目指し静かに歩いて下っていきます。(無口になったか)





ぴったり正午、到着しました。予定よりだいぶ早いので、まだお弁当が届きません。







お弁当を食べて休憩をとって、さあ宿舎に帰ろう。歩かなければ帰れない。という厳しい現 実に直面します。

途中にきれいな展望スポットもできたのです が、目がかすみます。







午後2時40分、宿舎に帰りつきました。 午後3時30分に到着予定でしたので、サク サクと歩ききりました。えらいです。

静かな雰囲気のなか、厳粛か、ハイキングの 終わりが告げられます。



参加酒全員がリタイアせずに歩ききりました。







そしてお楽しみ、お土産購入タイムです。お待たせしました。いつも以上に集合がはやいこと、はやいこと。